

Conférence

TITOUAN LAMAZOU LE BATEAU-ATELIER

Art & sciences pour l'environnement



Maquette Bateau : © Jean-Marc Vrignaud

15 juin ²⁰¹⁹ **20h30**

Conférence
Cinéma Le LIDO
à Royan

GRATUIT

sur réservation au
05 46 05 24 10

16 juin ²⁰¹⁹ **14h30**

Dédicace
Maison des Douanes
à Saint-Palais-sur-Mer

.....

+ d'infos **05 46 22 19 20**
www.agglo-royan.fr

LE BATEAU-ATELIER

Art & sciences pour l'environnement

Le Bateau-atelier navigue autour du globe. Il accueille en résidence à son bord artistes et chercheurs. Dans un travail coopératif, elles et ils portent un autre regard sur le monde : la merveilleuse diversité de l'humanité et l'infinie biodiversité à laquelle appartient cette humanité.

Le Bateau-atelier est un porte-voix qui raconte et donne à voir le vivant dans un plaidoyer magistral pour la préservation de l'environnement.

Le Bateau-atelier est un manifeste environnemental. Un navire vertueux, innovant, éco-compatible et connecté : objectif zéro émission dans sa construction comme dans son exploitation.

Guidé par l'Errance à la rencontre du Divers, le Bateau-atelier est une matérialisation itinérante de ces « lieux communs » de la pensée chers à Édouard Glissant.

De traversées en cabotages, de la Méditerranée à l'Atlantique Est jusqu'au Pacifique Ouest en passant par l'Océan Indien, il invite à la connaissance au moyen de multiples disciplines, de thèmes-clés liés à son itinéraire. Créateurs plasticiens, écrivains, scientifiques, intellectuels conviés à bord créeront au long cours et partageront des collaborations aussi complémentaires qu'inattendues, portant un regard éclairé sur un monde en mutation.

Leurs œuvres combinées paraîtront sous forme de performances, de blogs, de conférences et d'expositions (préfigurées par l'exposition Le Bateau-atelier du musée du quai Branly - Jacques Chirac, 2018-2019). Elles enrichiront chaque année de publications et de films la collection mémoire du Bateau-atelier. Ces travaux seront restitués au public lors d'escales dédiées, en partenariat avec des musées locaux, qui seront pour le Bateau-atelier comme autant de ports d'attache. Ces escales seront aussi l'occasion de rencontres avec des artistes et des chercheurs de chaque région visitée, pour inventer des projets communs et se prêter à des actions de sensibilisation pour la préservation de l'environnement.

Les résidents du Bateau-atelier consacreront une partie de leur action créative à la transmission éducative de leur expérience, de leurs œuvres, de leur savoir auprès du public et de la jeunesse en particulier.